



## INCORPORACIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES DE MEJILLONES (AIM) AL CONSEJO DIRECTIVO DE LA GOBERNANZA TERRITORIAL DE TURISMO COSTERO.

**E**n una sesión extraordinaria del Consejo Directivo de la Gobernanza Territorial de Turismo Costero de la región de Antofagasta, impulsada por el Comité Corfo Antofagasta, se votó y aprobó de manera unánime la inclusión de la Asociación de Industriales de Mejillones (AIM). Esta incorporación refuerza la colaboración en acciones de fortalecimiento, promoción y gestión de la oferta turística de la comuna de Mejillones, así como en la articulación con otros servicios, actores clave en el desarrollo local y el turismo de intereses especiales.

Karina Rivadeneira, consultora de proyectos de la AIM, señaló: "Para la AIM, la incorporación a la Gobernanza de Turismo Costero es fundamental, ya que refuerza nuestro compromiso con las diversas iniciativas lanzadas en el primer año del programa. Cabe destacar que el turismo es un componente esencial del Pilar de Promoción Turística de la AIM, cuyo propósito es articular, coordinar e impulsar actividades que posicionen a nuestra comuna como uno de los principales destinos turísticos de la región."

La Gobernanza Territorial de Turismo Costero está compuesta por actores relevantes del sector público y privado, con una amplia representación de diversas áreas. Entre sus miembros se encuentran la Seremi de Economía y Sercotec, y es presidida por el director regional de SER-NATUR, Mauricio Soriano Silva. Además, cuenta con la participación de la academia, representada por líderes de carreras de turismo de instituciones como AIEP, Santo Tomás, Innovación Social de la Universidad Católica del Norte (UCN), y el Centro de Astronomía de la Universidad de Antofagasta.

Las direcciones de turismo de las comunas costeras de

***La AIM se une a la Gobernanza de Turismo Costero para Impulsar el Desarrollo Regional de Antofagasta.***

Antofagasta, Taltal, Tocopilla y Mejillones también son parte integral de esta estructura. En Mejillones, la Fundación de Cultura y Turismo participa activamente, junto con representantes de las mesas comunales, donde los operadores turísticos se organizan, consolidando así un nivel técnico robusto para la gobernanza.

En tanto la directora ejecutiva del Comité Corfo Antofagasta, Melissa Gajardo Castillo indicó que: "esta nueva incorporación al Consejo Directivo de la Gobernanza Territorial de Turismo Costero de nuestra región es muy valiosa por la visión y el gran trabajo que se está desarrollando en la bahía de Mejillones, con nuestro PTI hemos sumado un gran aliado, que esperamos, pueda seguir aportando al desarrollo de las políticas entorno al turismo y generar una visión al compromiso de desarrollo sostenible con capacidad de adaptabilidad, diversificando los bienes y servicios que se realizan en esta materias".

La inclusión de AIM refuerza el compromiso de la Gobernanza con el desarrollo sustentable y diversificado del turismo en la región de Antofagasta, fomentando la colaboración y el intercambio de experiencias entre los diversos actores involucrados.